

Journée mondiale de lutte contre la corruption, hier

Le Gabon occupe la 117e place des pays les plus corrompus

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

C'est ce que révèle l'indice de perception de la corruption 2017 de Transparency international sur 180 pays étudiés à travers la planète.

LA communauté internationale a célébré hier, dimanche 9 décembre 2018, la Journée internationale de lutte contre la corruption. Un phénomène qui, selon l'Office des Nations unies contre la drogue et le crime (ONUDD), touche les pays riches autant que les pauvres. Et contribue à l'instabilité, à la pauvreté et représente aussi un facteur dominant des échecs des pays fragiles. C'est dans le cadre de cette célébration que l'association Think Tank Nouvelle attitude, présidée par le Dr Sandrine Itou-Y-Maganga, a organisé, samedi dernier,



Photo : R.H.A

Dr Itou-Y-Maganga, plantant le décor de la rencontre à l'American Corner de Libreville.

une conférence-débat autour des deux thèmes suivants: "Vaincre la corruption : une option viable pour la transformation de l'Afrique" et "Combattre les pratiques de corruption : par le bas ou par le haut". C'était à l'American Corner de Libreville, sis au quartier Glass. Le conférencier, Pr Mike

Moukala Ndoumou, a axé sa communication sur "La corruption au Gabon : portée d'un phénomène endémique". Pour lui, il y a plusieurs indicateurs qui « considèrent le Gabon comme l'un des pays les plus corrompus au monde. » Selon le rapport de Transparency international 2017, notre pays occupe,



Photo : R.H.A

Etudiants et enseignants-chercheurs ont répondu à l'appel de l'association Think Tank Nouvelle attitude.

en effet, la 117e place des pays les plus corrompus. Dans son exposé, l'universitaire a défini ce phénomène, qui s'est tapi de façon insidieuse dans notre pays, particulièrement au sein nos administrations. « Il s'agit pour moi de rappeler à la fois la partie académique de la corruption, qui est parfois un peu banalisée

au Gabon, et prendre des exemples de ses manifestations sur le plan national et dans la majorité des secteurs d'activités. Quand on parle de corruption endémique, on fait allusion à tous les services de l'État gabonais où on retrouve des actions corrompibles», a relevé l'enseignant-chercheur.

Autre temps fort de cette rencontre, la projection du film "La République des corrompus". Une histoire qui dépeint la réalité des pays africains et qui a été tournée dans le but de combattre la corruption et de promouvoir les valeurs de probité et les droits humains.

Concert piano à l'institut français

Antonio Galera offre un voyage dans la musique classique espagnole



Photo : Frédéric Serge Long

L'ambassadeur du royaume d'Espagne au Gabon, Fernando Alonso Navaridas, lors de son allocution de circonstance. Photo de droite : L'artiste-pianiste espagnol Antonio Galera au cours de sa prestation.



Photo : Frédéric Serge Long

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

A l'initiative de l'ambassade d'Espagne au Gabon, le pianiste de renom a entraîné le public librevillois au cœur des compositions de grands artistes des 19e et 20e siècles, ayant su associer tradition et modernité dans leur inspiration musicale.

A l'occasion du 40e anniversaire de la Constitution espagnole, l'ambassade d'Espagne au Gabon a offert au public un concert de piano, vendredi soir à l'Institut français. A l'honneur, Antonio Galera, pianiste de renom. L'artiste aux milles casquettes et distinctions a entraîné l'assistance dans le souvenir des compositions des maîtres espagnols des 19e et 20e siècles. Ceux-ci ayant marqué leur passage sur terre par un travail musical associant tradition et modernité, élégance et originalité.



Photo : Frédéric Serge Long

Un public connaisseur a su apprécier le concert.

saire de l'approbation de sa Constitution en 1978 par les citoyens de ce pays,

avec un résultat de plus de 90% de oui au référendum. Celle-ci marque le début du

parcours de l'Espagne en tant que pays ouvert, moderne et inclusif.



CASSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE

NOTE D'INFORMATION N° 2980 /DG-NA

(Portant Gestion des pièces de maintien des droits)

Il est rappelé aux responsables des structures déconcentrées que les activités relatives à la Gestion des Pièces de Maintien des Droits (GPMD) relèvent de leur compétence conformément à la Note de Service n°034/DG-NA/DGA-CYEA/ARA/18, portant organisation des activités au sein des Directions Régionales, Agences et Bureaux rattachés.

Aussi, en prévision de la campagne de collecte et de traitement des pièces de maintien des droits pour le compte de l'année 2019, chaque responsable est tenu de prendre toutes les dispositions nécessaires pour la réussite de cette opération.

La Direction des Prestations Techniques en adéquation avec ses attributions interviendra dans un périmètre d'appui et de contrôle.

Par conséquent, j'instruis le Directeur des Prestations Techniques, les Directeurs Régionaux et les Chefs d'Agence au strict respect de la présente note.

Fait à Libreville, le 12 OCT. 2018



Le Directeur Général
Dr. NICOLE ASSELE
GABON

1432
01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. : 134 Libreville - Gabon
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 79 64 23 • Centre d'appels : 1432
www.cnss.ga • facebook : casse.nationale.de.securite.sociale.gabon-officiel